
平成24年度 千歳市福祉有償運送運営協議会 会議概要 

 

 開催日時 
  第１回  平成24年９月７日（金） 

  午後2時00分 ～ 午後2時40分 

 開催場所    千歳市役所２階「庁議室」 

  

出 席 者 

  

千歳市福祉有償運送運営協議会委員（９名） 

  菅原 敏 委員(会長)、齊藤 武司 委員(副会長)、 

濁沼 勇 委員、吉田 佐智子 委員、伊藤 ミツ子 委員、 

五十嵐 愼一 委員、三関 和義 委員、 

工藤 正弘 委員、三崎 直彦 委員 

 

事務局（５名） 

原 保健福祉部長、喜多 福祉課長、 

障がい者支援課自立支援係 田中係長、福祉課総務係 藤田係長 

  

事業担当者（１名） 

  社会福祉法人千歳いずみ学園（サポートセンターエブリ） 

 

 

 配付資料 平成2４年度第１回千歳市福祉有償運送運営協議会案件資料 等 

＜次 第＞ 

 

１開会 

２議事 

(1) 千歳市福祉有償運送運営協議会委員紹介及び正・副会長の選任について 

(2) 福祉有償運送に係る道路運送法第79条の6の規定による更新の登録申請を 

予定する法人に関する必要事項の協議について 

 ３その他 

 ４閉会 



会議概要  
 
◇ 千歳市保健福祉部長あいさつ 
  （公務により退席） 
 
 
〔 議 事 〕 
 
１ 千歳市福祉有償運送運営協議会委員紹介及び正・副会長の選任について 

   
 事務局より各委員の紹介後、当協議会正副会長の選任を行った結果、

会長に菅原委員、副会長に齊藤委員に決定した。 
 

２ 道路運送法第79条の６の規定による更新の登録申請を予定する法人に
関する協議 

    

 事務局より、更新の登録申請を予定する法人の概要等について説明

し、質疑を経て、法人が千歳市内で行う「福祉有償運送」は必要と

全会一致で認められた。 

 
＜ 質疑内容 ＞ 
 

○委員 
運送実績について、期間はいつからいつまでなのか。 

●事業者    
平成23年4月１日から平成24年3月末までの１年間の実績で、輸送人員1,

809人、運送回数1,734回となっています。 
 

○委員 
千歳市以外の運送利用もあるのか。 

●事業者 
当法人は、千歳市のほか恵庭市でも活動しております。なお、恵庭市の福

祉有償運送運営協議会を終えており、ご承認を頂いています。 
 

○委員 
利用状況は、１日どのくらいの運送があるのか。 

●事業者    
利用状況については、365日の営業を行っており、お盆、お正月、土日や

夏休み期間中などによっても、左右されますが、１日6件から７件程度となっ
ています。 



○委員 
車両４台で稼働しているが、現状４台で足りているのか。 

●事業者 
千歳市での運送は足りないのが現状である。足りない場合は、バスやタク

シーの利用をお願いしています。 

 

○委員 

調書のなかでは不明であるが、運転者の資質として、運転免許停止処分は

ないとのことであるが、この１５名の方で違反者はいるのか。 

●事業者 
スピード違反者等がいます。 

○委員 
事故はなかったのか。 

●事業者 
２３年度はありません。２２年度に物損事故が１件ありました。 

○委員 
運送中に重大事故等を起こした場合については、更新期間の短縮など、ペ

ナルティが課せられる場合もあります。 
今日、現行の福祉有償運送という形が出来上がっておりますが、もし、大

きな事故が発生すると必ず大きな規制が出てくるものと考えます。 
自家用車や緑ナンバー等であっても、人を運送しているという状況に違い

はありません。絶対にこういう事態にならないように、ドライバー意識とし
て、安全・確実に運転するという意識を持っていただくとともに、厳正に日々
の運行管理を行って欲しい。 
 
○委員 
利用料金について、走行距離１キロメートル毎６０円となっているが、ど

のくらいの収益なのか。 
 

●事業者 
車両４台で、月１０万円程度の収入となっています。運送だけの利用はお

断りしており、バスやタクシーの利用をお願いしています。あくまでも、主
となる事業サービスにつながる場合のみ運送しています。 
 
○議長 
質疑がひととおり出たものと思うので、運営協議会としての裁決を行う。 
本日、協議した法人は、現在においても千歳市内で安全に十分心がけなが

ら会員の移動制約者の方々の移送サービスを提供している。 
また、市においても、当該法人と連携し、福祉有償運送活動に支援協力し



て頂くことや、対価も対価水準を満たしている。 
このことを踏まえ、当該法人が千歳市内で行う「福祉有償運送」は必要と

認めることとしたいが、如何か。 
 
○各委員 ＜異議無し＞ 
 
○議長 
それでは、当該法人が千歳市内で行う「福祉有償運送」は必要と認めます。
続きまして、その他として報告事項などあるか。 
 

○各委員 ＜なし＞ 
◎事務局 

  ・次期開催は平成 26 年度を予定している。 

  ・本日の結果内容については、議事概要を公開する。 

 

○議長 

これをもちまして平成 2４年度第１回千歳市福祉有償運送運営協議会を終

了いたします。ありがとうございました。 

 

 

＜ 運営協議会の合意を必要とする追加事項の報告について ＞ 
 

 運営協議会開催後、次のとおり協議事項の追加があったため、各委

員に報告するとともに追認した。 

 
■複数乗車の必要性について 

 

１．事業者名      社会福祉法人 千歳いずみ学園 

２．協議事項（追加分） 「複数乗車の必要性」 

３．運用状況の確認   

①会員は知的障がい者の方が多く、希望があった場合に複数乗車をしています。 

②複数乗車に対し、特別な料金を徴収せず、１回分の運送料金（１㎞毎６０円） 

を徴収しています。 

※「複数乗車の必要性」については、平成 21 年 9 月に開催した運営協議会にお 

いて合意されており、複数乗車に関する内容変更はありません。 

 

 


